
ホエール様との偶然の出会いがあり、新規事業としてパソコン教室を立ち上
げてからはや１年がたちました。 
 常設のパソコン教室は初めてでしたので、とにかくホエール様の各教室を見
学させていただき、形を真似させていただいて何とかやってきたというところ
です。 
 運営上の考え方などはホエール様他各教室様のご意見を掲示板などを通じて
吸収させていただきました。思うようにいかずに悩む時に掲示板での各教室様
同士の熱い討論を読ませていただくと元気が出てきます。お互いが信頼関係で
つながっている安心感はとても素晴らしいものだと思います。 
 １年間を過ぎて、生徒数を増やすために新たに見直していかなければいけな
い課題もいろいろと見つかってきました。それらをクリアするための教材とし
て大前社長お勧めの書籍や CD は良い道しるべになります。これからも勉強し
ながら工夫しながら皆さんに喜んでいただけるパソコン教室になるよう頑張り
たいと思っております。 
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